

*Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.*

Ohne das Unbegreifliche fassen zu können, nehmen wir, und mit uns alle, die ihm nahe standen, mit grosser Trauer Abschied von unserem wundervollen Ehemann, Papi, Bruder, Schwiegervater, Onkel, Grossonkel, Cousin und Freund

Andreas Rahn-Widmer

15. Juli 1957 – 2. Oktober 2022

der nach kurzer, schwerer Krankheit viel zu früh von uns gegangen ist. Wir sind unendlich traurig. Du hinterlässt eine unfassbar grosse Lücke, doch Deine Liebe und Inspiration bleibt. Deine Liebe zu uns allen war unermesslich gross und wird uns durch diese schwierige Zeit begleiten.

Wir tragen Dich für immer in unseren Herzen.

Esther Rahn-Widmer

Julia und Michel Charoton-Rahn

Marc Rahn und Andrea Knoepfli

Christoph und Petra Rahn-Hofstetter

Andreas und Janka Rahn mit Leonie und Levin

Beni Rahn und Nina Mock

Brendan und Matthew Rahn mit Familien, Melbourne Australien

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Freitag, 14. Oktober 2022, 14 Uhr, in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Anstelle von Blumengaben empfiehlt die Trauerfamilie eine Spende an die Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Trauerfall Andreas Rahn

Traueradresse: Esther Rahn, Storbülerhalden 31, 8713 Uerikon